
Ailton Lima (SDD) solicita informação sobre quantidade de creches e Emeiefs na cidade

Na sessão desta quinta-feira (27/02), o vereador Ailton Lima (SDD) apresentou um
requerimento. Confira agora os temas do trabalho legislativo do parlamentar.

  

• REQUERIMENTO solicitando ao Senhor Prefeito Municipal informações sobre a quantidade
de creches e Emeiefs existentes em nosso município, bem como a quantidade de alunos
matriculados.
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